
 
 
 
 

VERBALE RIUNIONE CONSIGLIO DIRETTIVO ARIBI 14 NOVEMBRE 2018 
 
Il giorno14 del mese di novembre 2018 alle ore 20,00 presso la Casa dello Sport si è riunito il Consiglio Direttivo della                      
Associazione per il rilancio della bicicletta Aribi. Sono presenti: Claudia Ratti (Presidente) Nicola Freti(vice Presidente)               
ed i consiglieri. Silvia Arrigoni, Patrizio Carminati, Anna Lorandi (delegata Salvi), Paolo Miniero, Fausto Ronchi e                
Nicolò Salamina. Sono inoltre presenti Francesca Salvi e Tiziana Danelli (Revisori dei conti) Liesbeth Aarts e Marco                 
Salamina (probiviri). 
Risultano altresì  assente giustificato il Vice Presidente Paolo Rossati e assente  il probiviro Gabriella Radici . 
Presiede il Cosiglio la Presidente Claudia Ratti, funge da segretario Dino Balduzzi 
 
ORDINE DEL GIORNO 
 
1) Calendario gite 2019: convocazione accompagnatori per compilare nuovo calendario gite.  
2) Cena di Natale  del 19 dicembre  presso il Rifugio in Città: definizione incarichi 
3) Lotteria di Natale : stampa biglietti , ricerca premi e redazione elenco degli stessi. 
4) Delibera per Tesseramento 2019. Fiab? CSI? 
5) Varie ed eventuali 
 
PUNTO 1 – Calendario gite 2019: convocazione accompagnatori per compilare nuovo  calendario gite. 
La Presidente ringrazia il responsabile accompagnatori Nicola Freti per le belle gite svolte nel 2018 a cui si aggiungono                   
quelli dell’intero consiglio. Richiama inoltre tutti gli accompagnatori affinché svolgano un maggior controllo sul              
rispetto del codice della strada da parte dei partecipanti. Tale controllo dovrà essere esteso anche alla verifica dei                  
tesseramenti e del buono stato delle biciclette dei partecipanti. A questo punto invita lo stesso Freti a convocare a breve                    
una riunione degli accompagnatori per compilare il Calendario Gite 2019 in base alle proposte presentate. 
Il Responsabile si impegna di organizzare al più presto tale incontro. La Presidente infine si impegna una volta                  
predisposto il Calendario Gite 2019 ad organizzare un incontro di presentazione con tutti i soci interessati. 
 
PUNTO 2 – Cena di Natale del 19 dicembre presso il rifugio di città: definizione incarichi. 
La Presidente invita i consiglieri a collaborare alla riuscita della manifestazione dando la propria disponibilità ad                
adempiere agli incarichi che verranno affidati 
 
PUNTO 3 – Lotteria di Natale : stampa biglietti, ricerca premi e redazione elenco degli stessi. 
La Presidente informa di aver già avviato una ricerca di sponsor per coprire i costi della stampa dei biglietti. Informa                    
inoltre che alcuni premi sono stati già reperiti ed invita i consiglieri a fare opera di ricerca di altri sia personalmente che                      
con il coinvolgimento dei soci, degli amici, delle aziende conosciute, negozi ed enti pubblici e privati. Responsabile                 
della lotteria saranno i consiglieri Arrigoni e Carminati mentre la vendita dei biglietti dovrà essere in carico all’intero                  
consiglio e a qualche socio volontario. 
 
PUNTO 4 – Delibera per Tesseramento 2019. Fiab? CSI? 
Prende la parola la Presidente che dopo aver illustrato la sempre maggior difficoltà nei rapporti con la Fiab nazionale e                    
la pochissima considerazione in cui viene tenuta ARIBI gruppo fondatore e fra i più numerosi ed attivi. In particolare                   
evidenzia l’indegno comportamento tenuto dalla Dirigenza nazionale in occasione della morte del nostro fondatore Avv.               
Angelo Mainetti che sommata al totale silenzio in occasione del nostre trentacinquesimo e alle battute di cattivo gusto                  
sui social media del Webmaster Fiab, in occasione di Raggio 2017 , alla richiesta FORZATA di un nostro parere circa                    



l’associazione Pedalopolis, parere non espresso in quanto non condividendo gli stessi tavoli, non abbiamo termini di                
giudizio, considerato uno sfogo assai ingiustificato della presidente Nazionale alla nostra risposta non di giudizio nel                
merito della affiliazione di Pedalopolis, una risposta ricevuta, carica di rancore, nuovamente a ribadire quanto prima si                 
debba sempre citare Fiab anteponendolo alla nostra denominazione, una lunga serie anche di divergenze su come vanno                 
percepiti i soci che non sono semplicemente “quote da incassare e a cui imporre una rivista patinata”, a tal proposito ed                     
in ultima analisi, è stata richiesta la collaborazione di un esperto del terzo settore per analizzare la polizza RC fornita da                     
Fiab e comparata a quella di Unipol Fiab. Ritenuto che sia più importante la qualità dei soci che non la quantità e preso                       
atto che troppi si iscrivono solo per avere copertura assicurativa, il Consiglio propende per una soluzione che tuteli i                   
momenti di aggregazione anche per la parte infortuni e una soluzione perfezionabile dal singolo con integrazioni da fare                  
al momento della iscrizione. Tutte operazioni consentite dalla Affiliazione CSI. Si fa inoltre presente che tale                
affiliazione rende le operazioni di Aribi “decommercializzabili” ovvero non sensibili alle normative tributarie, cosa che               
invece non è estesa da Fiab alle sue cellule ma solo garanyota alla stessa. Per questioni anche di tutela offerta a livello                      
assicurativo al Consiglio Direttivo e esaminate le risultanze tutte a favore della polizza CSI che avevamo preso in                  
considerazione come soluzione alternativa più affine al nostro modo di essere, realmente NO PROFIT e di rilevanza                 
sociale, la Presidente chiama il Consiglio ad esprimersi sulle due proposte proponendo di astenersi dal voto per non                  
condizionare il risultato  
Il Consigliere Miniero con una mozione chiede il voto della Presidente e si procede alla votazione chiedendo anche ai                   
revisori e probiviri di esprimere un voto per rendere maggiormente rappresentativo della base sociale il risultato. 
Alla votazione per la scelta di aderire a Fiab o CSI, i risultati sono i seguenti: 
 
Fiab 0 voti,  
CSI 8 voti più 4 voti espressi in maniera consultiva dai Revisori dei conti  e dai Probiviri.  
 
A questo punto la Presidente Ratti viene invitata a perfezionare l’adesione al CSI in modo da poter far partire il                    
tesseramento 2019 dai   primi giorni di  dicembre 2018.  
La Presidente Ratti viene infine delegata dai consiglieri e redigere una lettera da inviare a tutti i soci a firma del                     
Direttivo  in cui con chiarezza vengono spiegate le motivazioni per si è deciso di aderire al CSI.  
Nel frattempo il non acquisto di tessere FIAB significherà la mancata adesione del nostro sodalizio, per l’anno 2019 alla                   
FIAB, si fa inoltre presente che procederemo alla consegna delle tessere invendute richiedendo la liquidazione del                
nostro credito al quale siamo consapevoli sarà trattenuto anche il compenso per il Coordinamento Regionale e con tutta                  
probabilità l’importo relativo ai numeri della Rivista BC che non siamo riusciti a vendere ai soci. 
 
 
Non essendo stati proposti nuovi argomenti alla voce varie ed eventuali alle ore 10.30  il consiglio viene dichiarato 
concluso. 
 
 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 
 
 Claudia Ratti Dino Balduzzi 
  
 
Approvato in seduta stante Bergamo 14 Novembre 2018  


